

LAS POLITICAS ESCOLARES

LAS CUENTAS ESTUDIANTILES:

Todos los participantes de Youth Music Project deben tener una cuenta de estudiante actualizada en ActiveNet, nuestro software de registro en línea. La creación de cuentas y las actualizaciones se pueden realizar en línea o llamando o deteniéndose en la recepción. Los padres/tutores deben crear su propia cuenta primero, luego agregar a su hijo o hijos a la cuenta de su familia. El personal de Youth Music Project sólo proporcionará información de los estudiantes a los adultos listados en la cuenta del estudiante. Si un padre/tutor desea permitir que otros cuidadores (abuelos, niñera, etc.) accedan a la información del estudiante, inscriba a un estudiante o haga cambios en los registros, el cuidador debe ser incluido como cuidador autorizado en la cuenta de la familia. Los padres/tutores pueden agregar a los cuidadores autorizados a la cuenta de un estudiante llamando o deteniéndose en la recepción. Los cuidadores autorizados no pueden agregar o eliminar a otro cuidador autorizado o a un padre/tutor de la cuenta. Estos cambios deben ser realizados por un padre/tutor.

LA REGISTRACION:

Es necesario registrarse para participar en cualquier actividad de Youth Music Project y debe completarse antes de que comience el estudiante en clase. El registro se puede completar en línea en www.Youth-MusicProject.org, llamando al 503-616-5967, o en persona.

LAS RESPONSABILIDADES DE LOS PADRES/TUTORES

Los padres y tutores son responsable de la supervisión activa de los estudiantes en todo momento en el edificio y en los terrenos de Youth Music Project. Los padres y tutores estarán obligados a cubrir el costo de reparación o reemplazo de cualquier equipo, instrumento o instalaciones dañadas de Youth Music Project si el daño fue causado por ellos o su estudiante (s).

REGISTRO ESTUDIANTIL

Los estudiantes deben iniciar sesión y firmar en la recepción después de cada clase o lección por un padre/tutor o cuidador autorizado. Se debe proporcionar una lista de recogida autorizada al registrar al estudiante. La lista puede cambiarse en cualquier momento por un padre/tutor que aparece en la cuenta del estudiante poniéndose en contacto con la recepción. Todas las personas que figuran en la lista de recogida autorizada también deben estar en la cuenta del estudiante como padre/tutor o cuidador autorizado. Los padres/tutores pueden agregar a los cuidadores autorizados a la cuenta de un estudiante llamando o deteniéndose en la recepción. Los estudiantes no serán liberados con un adulto que no esté en la lista de recogida autorizada. Si alguien que no está en la lista llega a recoger a un estudiante, se realizará una llamada telefónica al padre/tutor (s).

Los estudiantes pueden llegar y salir solos con permiso del padre/tutor. Se puede dar permiso durante el registro y se puede actualizar en cualquier momento poniéndose en contacto con la recepción. Los estudiantes con permiso de auto-liberación deben agregar sus iniciales a la hoja de salida antes de abandonar el edificio.

FOTO Y VIDEO



LAS POLITICAS ESCOLARES

El proyecto de música juvenil ocasionalmente utiliza fotografías publicitarias y material de audio/vídeo en su esfuerzo por ayudar a los estudiantes a traer oportunidades de educación musical. Al registrarse para una clase, usted otorga irrevocablemente el proyecto de música juvenil y sus agentes debidamente designados el derecho absoluto y permiso para el copyright y/o publicar o utilizar retratos fotográficos, imágenes y grabaciones de audio o vídeo de usted o su hijo, o en los que usted o su hijo puedan ser incluidos en su totalidad o en parte, o compuestos o distorsionados en carácter o forma en conjunción con su nombre o un nombre ficticio, o reproducción de los mismos en color o de otra manera, hecho a través de cualquier medio, para el arte, la publicidad, o cualquier otro propósito legal en absoluto. Usted también otorga al Youth Music Project el mismo derecho y permiso para usar cualquier declaración o testimonio hecho por usted.

DISCONTINUACION

Youth Music Project se reserva el derecho de suspender a un estudiante en cualquier momento por no cumplir con nuestra política de asistencia (consulte la política separada), el impago de las cuotas o la ruptura del código de conducta estudiantil (ver política separada). No se dará ningún reembolso. Si el estudiante es suspendido por falta de pago de honorarios, él o ella puede inscribirse de nuevo en el siguiente término después de que el saldo de la cuenta se pague en su totalidad. Si se suspende debido a la asistencia inconsistente, el estudiante puede inscribirse de nuevo para el próximo período y la elegibilidad para la asistencia de matrícula no se verá afectada. Si se interrumpe debido a la falta de seguimiento del código de conducta estudiantil, las inscripciones futuras se determinarán caso por caso.

CLASES CANCELADAS POR FALTA DE ESTUDIANTES

Nuestras clases deben cumplir con la inscripción mínima de estudiantes. Las clases que no puedan alcanzar el mínimo de estudiantes antes de que comience el plazo serán canceladas y los estudiantes recibirán un reembolso completo o crédito en su cuenta. En caso de que una clase deba ser cancelada después del comienzo del plazo, un reembolso prorrateado o crédito en su cuenta será dado. Todas las horas de clase enumeradas están sujetas a cambios.

CLASES CANCELADAS – INCLEMENCIAS METEOROLOGICAS/OTROS

El objetivo de Youth Music Project es tomar la decisión más apropiada para nuestros estudiantes, personal y clientes en base a la información disponible. Youth Music Project normalmente se cerrará si las escuelas y oficinas de West Linn/Wilsonville cierran debido a las condiciones climáticas. Si las clases y las lecciones se cancelan debido al clima u otras circunstancias tales como ausencia del instructor se colocará un crédito en la cuenta del estudiante por la actividad perdida. Por favor, consulte nuestro sitio web y sitios de redes sociales para los informes de cierre de toda la escuela. En caso de que se cancele una clase individual, se notificará a los estudiantes por teléfono y correo electrónico.

AVISO DE NO DISCRIMINACION

Youth Music Project se esfuerza por proporcionar programas y servicios que reflejen la diversidad cultural de nuestra comunidad. No discriminamos en base a la religión, raza, color, sexo, identidad/expresión de género, origen nacional, orientación sexual edad, incapacidad, estatus de veterano u otro estado protegido por la ley aplicable.

